

Metrazos, humor y cuecas: candidatos oficialistas preparan cierres de campaña

Este jueves será el último día que tendrán Jara, Tohá, Winter y Mulet para desplegarse de cara a la primaria del domingo.

David Tralma

Quedan solo seis días para la primaria que definirá a la carta con la que el oficialismo enfrentará la primera vuelta presidencial. Por eso, los candidatos Jeannette Jara (PC), Carolina Tohá (PPD), Gonzalo Winter (FA) y Jaime Mulet (FRVS) están aprovechando estos últimos días de campaña que termina este jueves, por lo que cada carta prepara su cierre de la contienda electoral.

Este lunes, por ejemplo, el comando estratégico de la candidata del Partido Comunista, Jeannette Jara, decidió que el cierre de campaña de este jueves debe ser "sobrio". Por eso prepararon una puesta en escena distinta y alejada del tradicional acto masivo que concentra a los adherentes.

En reemplazo de aquello, en el PC organizaron un "metrazo", que encabezará la exministra del Trabajo, donde recorrerá las distintas líneas del Metro de Santiago en compañía de sus adherentes. La idea, dicen en su entorno, es que ella se vaya bajando en estaciones determinadas para saludar y estar unos minutos con quienes respaldan su candidatura, quienes estarán afuera de los recintos aprovechando las últimas horas de volanteo y propaganda.

El recorrido de Jara comenzará en la estación de Metro Plaza Puente Alto e irá acompañada de un pequeño grupo de asesores, entre ellos los que manejan sus redes sociales. Desde esa zona se irá bajando en estaciones como Baquedano, Universidad de Chile, Estación Central, Las Rejas y San Pablo. En este último lugar hará combinación para llegar, vía Línea 5, hasta la estación Barrancas, en la comuna de Pudahuel. Ese será su última parada.

La idea es aprovechar de recorrer por última vez gran parte de las zonas populares que Jara ha priorizado durante su cruzada electoral. La noche de este lunes, sin ir más lejos, estuvo junto al alcalde de Puente Alto, el independiente Matías Toledo, con quien sostuvo conversaciones con vecinos de la comuna. Antes del jueves, la comunista también contempla visitar Peñalolén y la Región del Maule.

Esa información es la que maneja el comité estratégico de su comando, quienes compartieron las directrices al grupo polí-



► Gonzalo Winter (FA), Jeannette Jara (PC), Carolina Tohá (PPD) y Jaime Mulet, abanderados presidenciales del oficialismo.

tico más amplio que se reúne cada lunes. En este último está el secretario general de Acción Humanista, Efrén Osorio, quien dijo a este medio que "el acto de cierre va a ser al estilo de lo que ha sido esta campaña, un recorrido en Metro de la candidata por distintos lugares, saludando a los equipos, gente que ha estado apoyando, y terminando en Pudahuel".

Por otro lado, la carta presidencial del Socialismo Democrático, Carolina Tohá, también comenzó a difundir este lunes el hito con el que espera cerrar su campaña.

Así, anoche los distintos adherentes de la campaña de la exministra del Interior comenzaron a recibir un flyer digital que los llama a participar de un "banderazo musical" en Ismael Valdés Vergara 506, en la comuna de Santiago.

Allí queda la explanada del Museo de Arte Contemporáneo y la convocatoria es desde las 18.00 horas. "Ven con tu bandera y tus ganas de cambiar Chile", dice la invitación.

Para el cierre de campaña en el comando se contempla concentrar a los adherentes de Tohá y los principales rostros de su campaña, como el alcalde de Renca, Claudio Castro.

Ese mismo día Tohá recorrerá por última vez la Región de Valparaíso, particular-

mente las comunas costeras como Viña del Mar. El fin de semana pasado ya había reforzado su presencia en la zona, pero más al interior, en sectores como Los Andes.

Si Tohá prepara un hito centralizado para cerrar su campaña, el abanderado del Frente Amplio, Gonzalo Winter, hará lo propio fuera de la sede de su colectividad, en calle Esmeralda. Sin embargo, en vez de bandas musicales habrá comediantes que harán rutinas de stand up y bailes de cueca, ante la presencia de las distintas autoridades del partido en el que milita el Presidente Gabriel Boric.

La elección del lugar se definió esta semana y la cita es desde las 19.00 horas. Al cierre de la jornada se espera que Winter entregue un discurso político, desde el mismo lugar donde lanzó su candidatura.

Winter será precedido por distintos banderazos que se realizarán durante la semana afuera de distintas estaciones de Metro. Este lunes comenzó dicha operación con un "mujerazo" matutino en la estación Universidad de Chile, al que llegó el diputado frenteamplista.

Este martes hará lo propio fuera de la estación Chile-España, mientras que el miércoles habrá una concentración en Vicente Valdés y en Quilín. Esa tarde se hará un hito de precierre de campaña en calle

Huérfanos, donde se concretarán las "29 cuecas por Winter".

El único candidato oficialista que concluirá su campaña en regiones será Jaime Mulet, de la Federación Regionalista Verde Social. El diputado, eso sí, se adelantó un día y encabezará la convocatoria masiva este miércoles en Copiapó, Atacama, zona donde se proyecta que, en caso de perder este domingo, pueda competir como candidato a senador.

Así, el cierre de campaña de Mulet fue convocado para las 16.00 horas en la sala de la Cámara de Copiapó, en Alameda Manuel Antonio Matta. El jueves, en tanto, el diputado regionalista tendrá su último despliegue comunicacional en Santiago, donde, para la noche, espera encabezar una cena en agradecimiento junto a los colaboradores más cercanos. ●